

Hoffen auf viele Alltagsradler

RADSPORT RSC Werne bittet am Samstag zu seiner 32. Touristiktour durch das Münsterland

WERNE • Für Samstag, 5. Mai lädt der Radsportclub Werne schon zum 32. Mal zu seiner traditionsreichen Radtouristikkfahrt ein. Wie bereits in den beiden Jahren vorher werden alle Strecken von 25 bis 150 Kilometer wieder ampelfrei durch das südliche Münsterland verlaufen.

Da zudem die Strecken weitgehend steigungsfrei sind, hoffen die Verantwortlichen, dass besonders viele Alltagsradler die Einladung annehmen.

Die Routen führen durch die Parklandschaft des südlichen Münsterlandes und streifen viele Burgen und Schlösser. Aber auch die große Alpacaherde in Aldenhövel liegt direkt am Wegesrand. Auf der längsten Strecke wird zum ersten Mal das neue asphaltierte Teilstück des Werseradweges zwischen Rinkerode und Albersloh angesteuert.

„Dieses Teilstück hat es mir besonders angetan. Wenn jetzt hoffentlich bald der Raps in voller Blüte steht, ist dies schon sehr schön anzuschauen. Und das Ganze natürlich auch abseits des motorisierten Verkehrs“, fasst Daniel Schulte, Touristikwart des RSC, seine Eindrücke zu-

sammen. Neu ist weiterhin, dass der Bund Deutscher Radfahrer (BDR) die Veranstaltung auch für elektrisch unterstützte Räder freigegeben hat.

„Und verhungern oder verdursten werden die Teilnehmer mit Sicherheit nicht, da wir insgesamt fünf Verpflegungsstationen auf der Stre-

cke aufgebaut haben. Auch bei Plattfüßen kann den Radlern hier geholfen werden“ stellt Schulte noch einmal den Rundumservice vor.

Die Startzeit am Samstag ist zwischen 9.30 und 12 Uhr. Bis 18 Uhr sollte auch der letzte Teilnehmer wieder zurück sein. Der Startort ist das Anne-Frank-Gymnasium am

Goetheweg. Das Startgeld beträgt fünf Euro, Mitglieder im Bund Deutscher Radfahrer zahlen drei Euro. Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren sind vom Startgeld befreit.

Die Vereine mit den meisten Teilnehmern werden wieder mit Radsportbildern des Werner Künstlers Theo Elberfeld ausgezeichnet. • red



Mehr als 800 Teilnehmer kamen 2011 zur 31. Rundfahrt des RSC Werne. Schon weit vor dem offiziellen Start herrschte auf der Anlage am Anne-Frank-Gymnasium großer Andrang. • Foto: Eickmann